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少
し
ず
つ
で
す
が
、

近
づ
い
て
い
る
と
思

い
ま
す
。就
任
当
時
は

右
も
左
も
分
か
ら
ず
、

が
む
し
ゃ
ら
に
取
り

組
ん
で
き
ま
し
た
が
、

や
は
り
、重
要
視
し
た

の
は
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の
構
築
で
す
。

　
ま
ず
は
役
員
間
で
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
の
構
築
か
ら
始
め
て
、役
員
が
担

当
す
る
各
チ
ー
ム
で
大
切
に
し
て
ほ
し

い
と
伝
え
ま
し
た
。そ
れ
ま
で
は
競
い
合

う
よ
う
な
関
係
で
し
た
が
、一つ
の
チ
ー
ム

が
忙
し
い
時
に
は
別
の
チ
ー
ム
が
協
力

す
る
な
ど
の
体
制
が
で
き
ま
し
た
。拠
点

が
あ
る
室
蘭
、札
幌
同
士
で
も
、い
い
連

携
が
で
き
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

鐵和電設は昨年12月に50周年を迎えました。

　
電
気
工
事
業
と
し
て
、現
場
で
の
作
業

が
中
心
に
な
っ
て
い
ま
す
。特
に
現
場
で
は

作
業
に
危
険
が
伴
う
こ
と
も
あ
る
こ
と
か

ら
普
段
か
ら
何
で
も
話
し
合
え
る
関
係

を
築
く
こ
と
で
、い
ざ
と
い
う
と
き
に
力

を
発
揮
で
き
る
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。

　
年
齢
の
若
い
社
員
か
ら
経
験
を
積
ん

だ
ベ
テ
ラ
ン
ま
で
在
籍
、ど
ん
な
こ
と
で

も
相
談
し
合
え
る
社
風
が
働
き
や
す
い

環
境
に
つ
な
が
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
現
場
で
は
午
前
10
時
と
正
午
、午
後
３

時
の
計
３
回
、休
憩
時
間
を
取
っ
て
お
り

ま
す
。ジ
ュ
ー
ス
な
ど
を
飲
み
な
が
ら
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
深
め
て
お
り
、私
も

時
々
現
場
を
回
り
ま
す
が
、た
わ
い
の
な

い
話
で
も
関
係
を
深
め
る
き
っ
か
け
に

な
っ
て
い
る
よ
う
に
感
じ
ま
す
。

　
初
め
て
社
会
に
出
る
高
校
生
は
、社
会

人
に
な
る
こ
と
へ
の
不
安
を
抱
え
て
い
ま

す
。就
職
に
向
け
た
学
校
訪
問
で
、コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
重
要
視
し
て
い
る
こ
と

を
説
明
。イ
ン
タ
ー
ン
シ
ッ
プ
で
学
生
が

訪
れ
た
際
に
も
、し
っ
か
り
と
話
を
し
て

不
安
の
解
消
に
努
め
て
い
ま
す
。

地域に感謝と貢献を、51年目のスタートラインへ

確かな技術と絆を大切に。これからも。
昭和48年12月 室蘭市知利別町にて鐵和電設株式会社　設立
　　　　　　　　　徳本順三　代表取締役就任
昭和52年  1月 本社を室蘭市中島町へ移転
昭和54年  4月 札幌市白石区に鐵和電設株式会社　札幌営業所 開設
昭和54年  4月 建設業許可取得
　　　　　　　　（電気工事業、電気通信工事業、消防施設工事業）
昭和59年  6月 資本金5,000,000円に増資
平成   2年  5月 新社屋（現社屋）を同所に新築
平成   2年  6月 資本金10,000,000円に増資
平成26年  6月 徳本栄一　代表取締役社長就任
平成28年  2月 資本金20,000,000円に増資
平成28年  8月 特定建設業許可取得（電気工事業）
平成28年 2月 資本金20,000,000円に増資

平成 2年 6月 資本金10,000,000円に増資

昭和59年  6月 資本金5,000,000円に増資

昭和52年  1月 本社を室蘭市中島町へ移転

昭和54年  4月 建設業許可取得

昭和48年12月 室蘭市知利別町にて鐵和電設株式会社　設立

鐵和電設では共に成長できる、「熱意」ある方を募集しています
次の時代を一緒に創りましょう

　【事業内容】

●電気設備工事
●建築電気設備工事
●プラント電気設備工事
●通信設備工事
●防災設備工事
●消防施設工事
●保守点検・修繕業務

https://tetsuwa-densetsu.com

成
長
続
け
る
、51
年
目
の
絆

　昨
年
設
立
50
周
年
を
迎
え
た
室
蘭
市
中
島
町
の
電
気
設
備
工
事
業
・
鐵
和
電
設
は
、コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
重
視
し
た

社
風
が
特
徴
的
。年
齢
に
関
係
な
く
話
し
や
す
い
環
境
を
整
え
る
な
ど
働
き
や
す
い
職
場
、人
づ
く
り
に
注
力
し
て
い
ま
す
。

徳
本
栄
一
代
表
取
締
役
社
長
に
会
社
運
営
の
思
い
を
聞
き
ま
し
た
。

　
会
社
の
親
睦
会
を
定
期
的
に
開
催
し

て
い
ま
す
。以
前
は
花
見
や
キ
ャ
ン
プ
も
し

て
お
り
ま
し
た
が
、現
在
は
新
年
会
や
忘

年
会
な
ど
を
開
催
。50
周
年
記
念
の
社
員

旅
行
で
は
、東
京
に
行
き
、屋
形
船
に
乗
っ

て
食
事
を
し
た
り
、ス
カ
イ
ツ
リ
ー
を
見

学
し
た
り
と
家
族
も
含
め
て
リ
フ
レ
ッ

シ
ュ
で
き
ま
し
た
。

鐵和電設株式会社
代表取締役社長

徳　本　栄　一 氏
1981年10月10日生まれ。登別市出身。
2007年2月鐵和電設入社、2014年社長就任。
[ほか主な役職]
室蘭地方電気工事業協同組合理事、同青年部
長、室蘭電業協会会長、北海道電気工事業工業
組合青年部連合会 副会長

入社４年目　横　田　悠　樹 さん （22） 入社１年目　駒　井　龍　矢 さん （19）

新時代を担う鐵和のホープ ～働きやすい環境に感謝～

　
室
蘭
市
の
ま
ち
ピ
カ
活
動
が
ス
タ
ー

ト
し
た
こ
と
を
き
っ
か
け
と
し
て
、２
０

０
９
年
か
ら
清
掃
活
動
を
行
っ
て
い
ま

す
。地
域
の
美
化
活
動
に
貢
献
し
よ
う

と
、会
社
周
辺
の
清
掃
か
ら
始
め
ま
し

た
。地
域
の
人
た
ち
か
ら「
い
つ
も
お
疲

れ
さ
ま
」と
声
を
か
け
ら
れ
る
こ
と
も
。

　
参
加
人
数
が
多
い
時
に
は
イ
タ
ン
キ
浜

や
知
利
別
川
周
辺
な
ど
に
出
向
い
て
の

ご
み
拾
い
も
行
い
、公
園
の
草
刈
り
な
ど

も
実
施
。初
め
て
清
掃
活
動
に
取
り
組
ん

だ
時
に
は
自
転
車
や
タ
イ
ヤ
な
ど
が
捨

て
ら
れ
て
い
る
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
が
、

今
で
は
さ
ま
ざ
ま
な
会
社
や
団
体
が
取

り
組
ん
で
い
て
、目
立
っ
た
ご
み
は
見
ら

れ
な
く
な
り
ま
し
た
ね
。

　
設
立
50
周
年
の
記
念
事
業
と
し
て
、ま

ち
へ
の
恩
返
し
の
意
味
を
込
め
て
、エ
ア

コ
ン
を
市
に
寄
贈
し
ま
し
た
。私
の
子
ど

も
た
ち
か
ら
も「
学
校
の
中
は
暑
い
」と

い
う
声
を
聞
い
て
い
た
こ
と
も
あ
り
、地

域
の
未
来
を
担
う
子
ど
も
た
ち
を
サ

ポ
ー
ト
し
よ
う
と
の
思
い
で
10
台
寄
贈
。

そ
の
後
、市
に
３
０
０
万
円
を
寄
付
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

◀徳本社長インタビュー
　新世代のみなさまへメッセージ

　入社４年目の横田悠樹さん（22）と１年目の駒井龍矢さん（19）は、ともに
室蘭市内の公営住宅の配線工事などに携わっています。
　横田さんは父方の祖父母が室蘭に住んでいる縁で、留萌工業高校卒業後
に入社。幼少期には室蘭に頻繁に遊びに来ていたといいます。駒井さんは室
蘭工業高校在学中に見学に訪れた際、社員同士が気兼ねなく話している雰
囲気が自分に合っていると感じて入社を決めました。
　横田さんは「先輩から丁寧に教えてもらうことが多かったです」と振り返
り、新卒入社では初めての後輩となる駒井さんへ手取り足取り技術を伝授し
ています。駒井さんも「説明が分かりやすく、少しずつでも、できることが増え

てきました」と話しています。
　横田さんは温泉巡り、駒井さんはドライブと休日の過ごし方はさまざま。
それでも会社が重視しているコミュニケーションへの受け止めは一致してい
るようです。
　横田さんは「現場で分からないことは、しっかり教えてくれます。社会人１年
目は緊張もあり、分からないことばかり。先輩たちからも声をかけますが、積
極的に聞いてきてほしい」、駒井さんも「もしかしたら『怒られたりすることが
多い』と思うかもしれませんが、新人の目線に立って丁寧に教えてくれます」
と話しています。

室
蘭
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石
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希

Q
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
重
視

　し
て
い
る
理
由
は
何
で
す
か

Q
社
内
で
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン

　ツ
ー
ル
が
充
実
し
て
い
ま
す
ね

Q
就
任
か
ら
10
年
、思
い
描
い
て
い

　た
会
社
に
な
っ
て
い
ま
す
か

Q
地
域
貢
献
事
業
も
盛
ん
で
す


